

Infoabend invasive Neophyten

Donnerstag, 22. Mai, um 19.00 Uhr im Musiklokal, Amthausgasse 10, Erlach

Invasive gebietsfremde Pflanzen tragen weltweit zum Rückgang der biologischen Vielfalt bei. Einige Arten breiten sich auch bei uns sehr stark aus. Ein Teil von ihnen verursacht zudem gesundheitliche Probleme, andere führen zu zusätzlichem Aufwand und Ertragseinbussen in der Landwirtschaft.

In diesem Frühjahr und Sommer machen verschiedene Gemeinden mit einer Plakataktion auf das Thema aufmerksam und stellen Informationen zur Verfügung. Sie finden diese unter www.erlach.ch/neophyten oder mit untenstehendem QR-Code.

Wir laden alle Interessierte aus Erlach und unseren Nachbargemeinden herzlich zur Infoveranstaltung am 22. Mai 2025 ein.

Sebastian Eggenberger, Projektleiter Fachstelle Natur und Ökologie Stadtgrün Bern führt durch den Abend. Er stellt verschiedene Problempflanzen vor und gibt Tipps zur Erkennung, Entfernung und zur sachgerechten Entsorgung.

Vorgestellt werden auch einheimische Pflanzen, welche Ihren Garten ökologisch aufwerten und Vögeln, Schmetterlingen, Wildbienen und anderen Tieren Nahrung und Schutz bieten. Die Teilnahme ist kostenlos.

Vielen Dank für Ihr Interesse und für Ihre Teilnahme.

